



Service Technique
des Remontées
Mécaniques et des
Transports Guidés

STRMTG



Organisme notifié
Directive 2000/9/CE
N° 1267

APPROBATION DE SYSTEME QUALITE
QUALITY SYSTEM APPROVAL

ATTESTATION D'EXAMEN CE DE TYPE
EC TYPE EXAMINATION CERTIFICATE

APPROBATION DE SYSTEME QUALITE N°37

REVISION 2

QUALITY SYSTEM APPROVAL Nr. 37

Le système qualité du fabricant suivant :
The quality system of the following manufacturer :

REDAELLI Tecna Spa
Via Matteotti, 323
25063 GARDONE VAL TROMPIA (BRESCIA) - ITALIE

A été évalué par le STRMTG organisme notifié n°1267 selon le module H §3 et 4 de l'annexe V de la directive 2000/9/CE.
Was assessed by STRMTG notified body nr. 1267 according to module H §3 et 4 of annex V of directive 2000/9/CE.

Ce système qualité assure la conformité avec les exigences essentielles de la directive 2000/9/CE pour la catégorie de constituants de sécurité suivante :
This quality system guarantees the conformity to the essential requirements of directive 2000/9/CE for the following safety component category :

Câbles et épissures pour installations à câbles transportant des personnes

Ropes and splices for cableway installations designed to carry persons

Pour produire ses effets sur un constituant de sécurité de cette catégorie, la présente approbation de système qualité doit impérativement être accompagnée d'une attestation d'examen CE de la conception qui porte sur ce constituant et qui devra être émise par le STRMTG.

The present approval of quality system can only be applied to a safety component of this category and must be accompanied by an EC design examination certificate for this safety component issued by STRMTG.

Le STRMTG tient à jour la liste des approbations de système qualité émises et retirées.
STRMTG keeps up-to-date the list of issued and withdrawn quality system approvals.

Ce système qualité est approuvé depuis le 22 mars 2005
This quality system is approved since March, 22nd 2005

St Martin d'Hères, le 23 mars 2014
St Martin d'Hères, , March, 23rd 2014

Fin de validité : 22 mars 2015
Valid until : March, 22nd 2015

Séverine FEBVRE

Directrice de l'organisme notifié n°1267
Manager of the notified body nr. 1267



Service Technique des Remontées Mécaniques et des Transports Guidés
Domaine Universitaire - 1461 rue de la Piscine - F-38400 St Martin d'Hères
☎ : 33 (0)4 76 63 78 78 ☎ : 33 (0)4 76 42 39 33

✉ : on.strmtg@developpement-durable.gouv.fr
🌐 : www.strmtg.developpement-durable.gouv.fr